
 1

会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第 1 委員会室 

担当職員 山末 

日 時 平成３０年１２月１４日（月曜日） 
開 議   午前  １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前  １０ 時 ２２ 分 

出席委員 ◎平本 ○冨谷 酒井 小川 齊藤 菱田 小島 馬場 

理事者 

出席者 
 

事務局 山末主事 

傍聴者 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員０名 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 委員長報告の確認 

 

[平本委員長 委員長報告朗読] 

＜平本委員長＞ 

 意見はあるか。 

（意見なし） 

 

２ 議会だより原稿について 

 

＜平本委員長＞ 

 意見はあるか。 

＜酒井委員＞ 

 財産の無償譲渡について、スペースの関係で難しいが、もう少し質疑の内容を入れ

る必要があると思う。 

＜馬場委員＞ 

 粗大ごみ処理経費の１つ目の質疑は省いてもよいのではないか。 

＜平本委員長＞ 

 １つ目の質疑を削除する。また、「ようやく片付いたという意見も聞いているの

で、」の部分を削除し、「少し期間を延長して受け入れる体制を整えることも考えた

い。」の部分を「受け入れの期間延長も検討していく。」としてスペースを確保する。

財産の無償譲渡の部分に入れる内容はどのようにするか。 

＜酒井委員＞ 

 本当に譲渡後に住民が使えるのかということと、維持管理経費はどうするのかとい

う内容は掲載していただきたい。 

＜菱田委員＞ 

 この記事だけを見ても概要がわからないので、譲渡に至った経過も入れておいてほ

しい。 

＜酒井委員＞ 

 寄附を受けた金額以上に支出しているのではないかという話もした上で質疑があ

ったので、経過を載せるのであればここまで載せなければならないと思う。 
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＜平本委員長＞ 

 スペースが少ないため、譲渡後にかかる費用を亀岡市が負担することはないという

ことを記載することとしたいがどうか。 

＜了＞ 

＜平本委員長＞ 

 維持管理経費を亀岡市が負担することはないのかという質疑に対して、亀岡市が負

担することはないという答弁の内容を加えることとする。その後の調整は正副委員

長に一任願う。 

 

３ その他 

 

＜平本委員長＞ 

（あいさつ） 

 

散会 ～１０：２２ 


